

Dengue en Mendoza: hay 4.100 casos y ya se trabaja en la prevención del 2025



En los últimos años, el dengue se ha transformado en el brote epidémico más importante de la región. Argentina transita un brote importante y Mendoza se destaca por poseer su primera temporada con casos autóctonos.

La provincia cuenta con 4.100 casos confirmados hasta la fecha. Cinco son los departamentos que se encuentran en situación de brote: Guaymallén, Capital, Godoy Cruz, Las Heras y San Rafael. Ante esto, las autoridades trabajan en la prevención del próximo año.

Hasta el momento, confirmaron dos muertes por dengue y otras dos están en investigación, una de ellas, del destacado médico Gonzalo Vera Bello, quien falleció el pasado miércoles.

“En Argentina, la mortalidad por dengue se ha visto en todos los grupos etarios, sin embargo, las personas añasas la padecen más, pero tiene que ver con que estas personas forman parte de un grupo de riesgo”, explicó la titular de la Dirección de Epidemiología de Mendoza, **Andrea Falaschi**.



Andrea Falaschi, jefa de la Dirección de Epidemiología. Foto: El Sol.

Respecto a la tasa de mortalidad, la funcionaria refirió que “la mayoría de los casos son leves, pero hay que estar atentos a los signos de alarma como dolor abdominal, sangrado, fiebre, entre otros síntomas, para evitar complicaciones. Las personas que presentan este tipo de situación sí o sí tienen que ser internados”.

Lo que viene para el 2025

Si bien este año el pico de contagios ya habría pasado, las autoridades se preparan para la temporada 2025.

“Hay un programa de control vectorial que lo lleva adelante el Departamento de Zoonosis, donde se está trabajando codo a codo con los municipios. Lo importante de todo esto es no cortar estas actividades durante el invierno, época en la que la enfermedad tiende a desaparecer”, dijo Falaschi.

Vacunación contra el dengue

En medio de un amplio debate que se ha dado a nivel mundial respecto a si es necesario o no incorporar la vacuna contra el dengue en el calendario obligatorio de vacunación, la profesional explicó que, *“para el próximo año, la estrategia en la Argentina estará focalizada y tendrá que ver con la tasa de incidencia en los lugares en las que hayan tenido más casos”.*



Foto: El Sol.

En tanto, **Eva Jané Llopis**, representante de la OMS/OPS en Argentina, indicó: *“La vacuna del dengue, en la actualidad, no es una vacuna recomendada para toda la población, algo diferente a lo que fue la del Covid, que sí fue para todos. La inmunización contra el dengue se recomienda en lugares en las que la situación no es endémica, donde hay una carga epidemiológica elevada y en grupos específicos de gente, aunque la evidencia que aún se tiene es parcial”*.

Fuente: El Sol